

Mit dem Purpur schmücken / Zum Purpur erheben

Mit den Formulierungen "mit dem Purpur schmücken" oder "zum Purpur erheben" ist die Aufnahme eines Bischofs in das Kardinalskollegium gemeint. Die Kardinäle tragen eine purpurfarbene Kopfbedeckung, die der Bischöfe ist violett und die des Papstes weiß.

Literatur:

Kardinalspurpur, in: www.dbk.de (Letzter Zugriff am: 18.03.2013).

Kleidung. Kardinalspurpur, in: www.kath.de (Letzter Zugriff am: 18.03.2013).

Empfohlene Zitierweise:

Mit dem Purpur schmücken / Zum Purpur erheben, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 16035, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/16035. Letzter Zugriff am: 20.05.2024.